

なかよし

中藤小学校 1年
7月号

食事のマナーについて 学習しました



栄養教諭に「食事のマナー」を教えてくださいました。自分の食事の時のマナーを思い出しながら、悪いマナーとよいマナーの違いを考えました。また、「姿勢」「箸の持ち方」「茶碗の持ち方」などは、実際に箸などを使いながら学習しました。正しく持つことが難しそうな様子も見られましたが、「これでいいですか。」「できた!」と何度もチャレンジしながら取り組んでいました。

子どもたちは、さっそく教えてもらったマナーに気を付けながら、栄養教諭と一緒に、おいしく給食を食べていました。

これからも、マナーを守りながら、おいしく食事ができるといいですね。

生活科の学習で 水遊びをしました

生活科で「みずあそび」の学習をしました。どうすれば大きなしゃぼん玉を作れるのか、うちわを使うとどんなしゃぼん玉になるのかなど、膨らませ方を工夫していました。「大きいのができたよ!」「雪だるまみたい!」と大盛り上がりでした。

空き容器を使った水鉄砲遊びでは、「誰が一番上まで上がるかな。」「あの木に当ててみよう。」など、自分たちで遊び方を考えていました。「冷たくて気持ちいい!」と、濡れることも気にせず、大はしゃぎする子どもたちでした。

